

BEZIRK BLUDENZ - UNSERE FORDERUNGEN

BILDUNG VOR PRESTIGE

Leider kommt der Bildung nicht das nötige Engagement entgegen, dass sie verdient hat. In Lech war es kein Problem, das „Prestigeprojekt Postareal“ mit seinen 32 Mio. Euro zu verabschieden, noch bevor die Finanzierung der Sanierungsbedürftigen VS Lech geregelt war. Für uns NEOS steht fest – Bildung hat Priorität Nummer 1.

VOLLE KONTROLLE UND TRANSPARENZ IN DEN GEMEINDESTUBEN

Viel zu oft kommt es in unserem Bezirk zu fragwürdigen Vorgängen in den Gemeindestuben. Die NEOS haben in Bludenz die Wahlkartenaffäre aufgedeckt, der Bürgermeister in Gaschurn wird des Amtsmissbrauchs verdächtigt, in Vandans wird eine „Schwarzgeldkassa“ geführt. Wir NEOS sagen: „Nicht mit uns“. Wir treten an, um Transparenz in die Gemeindestuben zu bringen und die Kontrolle zurück in die Hände der Bürgerinnen und Bürger zu holen.

DER JUGEND PLATZ UND FREIRAUM SCHAFFEN – EINBINDEN STATT VERDRÄNGEN

Jugendbeiräte stärken die Stimme der Jungen in den Gemeindestuben. Vereine, die wichtige Jugendarbeit leisten, müssen auch unabhängig finanziert werden. Engagement darf nicht einer politisch getriebenen Willkür gegenüberstehen. Wir NEOS fordern jungen Themen genug Freiraum ein und kämpfen für aktive Beteiligung unserer Jugend an wichtigen Entscheidungen für die Zukunft.